
Consiglio Comunale INT 204 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LA  PEDONALIZZAZIONE  DI  VIA  ROMA  PASSA
ATTRAVERSO...FACEBOOK

PREMESSO CHE

Lo scorso 29 marzo il Sindaco Lo Russo pubblicava sulla sua pagina Facebook il seguente post:
“Siamo  in  avanzato  stato  di  definizione  di  una  trasformazione  urbana  cui  teniamo  molto:  la
pedonalizzazione  integrale  di  via  Roma.  Attraverso  i  fondi  europei  del  PON  Metro  Plus
svilupperemo un progetto di restituzione dello spazio pubblico che non si limiterà alla chiusura al
traffico veicolare ma che punterà a rendere l’intero tratto di via Roma un nuovo spazio urbano,
salvaguardando gli  attraversamenti  esistenti.  La  nuova pavimentazione  e  gli  elementi  di  arredo
urbano cambieranno il volto della via, rendendola uno spazio nuovo, un luogo da vivere per le
torinesi  e  i  torinesi.  Questo  è  un’ulteriore  passo  verso  la  Città  che  vogliamo:  più  sostenibile
ambientalmente, più a misura d’uomo e con attenzione alla qualità dello spazio pubblico. Il team di
assessori  della  Giunta  che  sta  lavorando  sul  progetto,  composto  da  Chiara  Foglietta,  Paolo
Chiavarino e Paolo Mazzoleni ha già iniziato nei giorni scorsi i primi confronti con le categorie e
svilupperà nei prossimi mesi la progettualità con tutti i soggetti interessati”;

nei giorni seguenti uscivano su vari organi d’informazione diversi articoli sull’argomento

CONSIDERATO CHE

Il Sindaco Lo Russo come riportato da “La Stampa” il 3/11/2021 aveva assicurato che le decisioni
sarebbero state adottate attraverso il metodo della concertazione con i residenti, con i commercianti
e con le associazioni;

il  luogo per  presentare un progetto che potrebbe cambiare profondamente la  vita  di  cittadini  e
commercianti, come la pedonalizzazione di via Roma, è il Consiglio Comunale, non i social o i
giornali

INTERPELLA

Il Sindaco e l’assessore per sapere:

• se possono fornire maggiori dettagli sulla realizzazione del progetto, sulle tempistiche e sui costi
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• se ci sono altri progetti che l’Amministrazione intende annunciare sui social
• se e con chi è stato condiviso il progetto fino ad ora

Torino, 04/04/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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